

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Alhamdulillahirabbil Alamin, penulis bersyukur kepada Allah SWT atas rahmat dan hidayahnya sehingga dapat melakukan penelitian dilapangan dan laboratorium serta menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Pakan Orangutan (*Pongo abelii*) di Taman Nasional Gunung Leuser Resort Sei Betung Besitang Sumatera Utara” untuk memenuhi persyaratan dalam meraih gelar sarjana sains di Prodi Biologi, FMIPA Universitas Negeri Medan. Secara khusus kepada kedua orang tua, nenek, kakak dan seluruh keluarga atas segala doa, kasih sayang dan dukungannya baik materi maupun moral saya sampaikan banyak terima kasih.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si, M.Si selaku pembimbing skripsi, Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si sebagai penguji pertama, Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S sebagai penguji kedua dan Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si sebagai penguji ketiga atas ketelitian, koreksi, saran dan masukan yang berharga demi kesempurnaan skripsi ini.

Penghargaan yang sebesar-besarnya juga diberikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku pembimbing akademik, yang selalu mendorong dan memotivasi penulis pada masa perkuliahan dari awal hingga akhir. Penghargaan yang sebesar-besarnya diberikan pula kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Endang S. Gultom, S.Si, M.Si Apt selaku Ketua Jurusan dan Sekretaris Jurusan Biologi serta Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S selaku Ketua Prodi Biologi Non-Kependidikan FMIPA Universitas Negeri Medan atas segala kemudahan dalam administrasi dan surat menyurat pada masa perkuliahan dan penelitian.

Penulis sangat berterima kasih kepada Mr. Gary Shapiro, Ph.D selaku Chairman of Orangutan Republic Foundation (OURF) dan Bapak Panut Hadisiswoyo, S.S, M.A, M.Sc selaku Founding pada Yayasan Orangutan Sumatera Lestari – Orangutan Information Center (YOSL - OIC) serta Bang Rio Ardi yang telah banyak memberikan saran dalam penelitian skripsi ini.

Selanjutnya penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Andi Basrul selaku Kepala Balai Besar Taman Nasional Gunung Leuser (BB TNGL) yang telah mengizinkan dalam penelitian dan

pengambilan sampel di kawasan Resort Sei Betung TNGL SUMUT. Terima kasih juga dalam membantu penelitian di lapangan dan laboratorium kepada Kak Darsimah, Bang Edi Bardo, Uwek Jamin, Uwek Adi dan staf lapangan Resort Sei betung, serta pihak Laboratorium Kimia Universitas Negeri Medan dan Laboratorium PPKS Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P, M.P, dan Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pdselaku dosen pembimbing lomba karya tulis ilmiah. Penulis juga berterimakasih kepada Ibu Wina Dyah, S.Si, M.Si dan Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si yang sudah mengangkat saya sebagai asisten di matakuliah Praktikum Morfologi Tumbuhan, Praktikum Anatomi Tumbuhan dan Praktikum Etnobotani.

Rasa persahabatan dan terima kasih yang mendalam diberikan kepada seluruh teman kelas Biologi Nondik B 2012 atas obrolan, senda gurau, dan keakrabannya selama perkuliahan.

Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi konservasi orngutan Sumatera dalam hal memberikan harapan bagi keberlangsungan hidup di masa datang.

Medan, Juni 2016

M. Rindi Zulfahri

NIM. 4123220015

